



**CLAUDE ROCHER**  
ADJOINT AU MAIRE



**MAURICE GILLE**  
CONSEILLER MUNICIPAL

## **2 SILLY – GALLIENI**

[silly.gallieni@mairie-boulogne-billancourt.fr](mailto:silly.gallieni@mairie-boulogne-billancourt.fr)

Tél. : 01 55 18 56 92



# Octobre rose au salon de coiffure Ayanix

Tout au long du mois d'octobre, le salon de coiffure Ayanix proposera une collection de produits spécialement créés (pochette, t-shirt, articles) dont l'intégralité des bénéfices sera reversée à l'association Ruban rose, engagée dans la lutte contre le cancer du sein.

Il organisera également une soirée le samedi 4 octobre à partir de 18h30 avec karaoké et cocktail.

**Ayanix. 89, rue de Bellevue.  
Tél.: 07 50 22 19 45.**



Cet été, ce jeune collégien de Bartholdi a participé aux championnats du monde des jeux mathématiques, en Tunisie, où il a dignement représenté la France et Boulogne-Billancourt en se classant 34<sup>e</sup>.

# À 12 ans, Hadrien représente la ville et notre pays en finale mondiale de mathématiques

**L**'aventure d'Hadrien Pateau débute en décembre 2024, date à laquelle son professeur de mathématiques, Luc Marin, décide d'inscrire sa classe de 5<sup>e</sup> du collège Bartholdi au concours de la Fédération française des jeux mathématiques (FFJM). Un véritable marathon démarre, en trois étapes : quart de finale, demi, puis finale nationale à Paris. Hadrien les franchit avec brio. Il est le seul élève de sa classe à atteindre la demi-finale et ne s'en contente pas puisqu'il accède, quelques semaines plus tard, à la finale. « *Celle-ci consiste en une épreuve de deux heures, où il faut résoudre 11 problèmes*, explique le jeune homme. *Le premier critère pour départager les candidats est le nombre d'exercices réussis.* »

**12<sup>e</sup> SUR 150 AUX CHAMPIONNATS DE FRANCE**

Là encore, le jeune Boulonnais s'en sort admirablement bien et termine 12<sup>e</sup> sur environ 150 participants. Sa prouesse est à deux doigts de lui ouvrir les portes d'une prestigieuse compétition internationale qui doit se dérouler à Mahdia, en Tunisie, à la fin du mois d'août. En effet, les 11 meilleurs Français y seront conviés. « *Fin mai, on a su qu'Hadrien était le premier suppléant*, raconte son papa. *Et quelques jours plus tard, la nouvelle est arrivée : à la suite d'un désistement, sa sélection a été validée.* » Le programme de la fin des vacances d'Hadrien et de sa famille est donc écrit : les 23 et 24 août, rendez-vous dans la station balnéaire tunisienne. Bénéficiant d'une subvention de son établissement pour ses frais de déplacement, le jeune Boulonnais consacre une partie de son été à s'entraîner pour ces 48 heures d'exercice cérébral. Une fois sur place, il vit un rêve

éveillé : « J'étais accompagné de ma petite sœur et de mes parents. Nous avons participé à une soirée avec la délégation française et le coach de la FFJM... Tout ça laisse des souvenirs indélébiles », ajoute l'adolescent.

#### DANS LA PREMIÈRE MOITIÉ DU GRATIN MONDIAL

Le jour J, il applique le même plan stratégique que celui lui ayant permis de terminer parmi les 12 meilleurs Français, à savoir attaquer les problèmes par ordre croissant de difficulté. À la fin, il se classe 34<sup>e</sup> sur 72, et donc dans la première moitié du gratin mondial. « *Nous avons assisté à une cérémonie récompensant les dix premiers, avec les drapeaux de chaque pays... Ça donne vraiment l'impression d'avoir participé à quelque chose d'important* », conclut Hadrien. Avant de remettre le couvert cette année dans la catégorie 4<sup>e</sup>-3<sup>e</sup>? **Boris Daube**

